

La clause 6 étant lue,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: De remplacer ladite clause par la suivante:

"La compagnie ouvrira au trafic, sous le plus court délai possible, la rue Saint-Hubert dans le quartier Saint-Denis, à l'endroit où ladite rue est traversée par sa voie, et des barrières devront être posées et des gardiens postés par ladite compagnie, à cette traverse, afin d'éviter tout accident. La Ville s'engage à ce sujet, à fermer la rue Carrière, à son point de jonction avec la voie de la compagnie, et, afin de ne pas nuire au trafic sur la rue Carrière, la compagnie achètera, sous le plus court délai possible, la partie sud des lots cadastrals No 7 sub-divisions 123, 124, 154, 155, 186, 187 et 215, No 6 sub-division 2 de "La Côte Saint-Louis," et cèdera lesdites parties desdits lots à la Ville, afin qu'une rue puisse ouvrir le long de la voie ferrée, du côté nord, de la rue Saint-Hubert à la rue Carrière."

La clause 7 étant lue, elle est agréée.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est alors

Résolu: D'ajouter la clause suivante audit rapport:

"La compagnie sera tenue d'acquiescer toute la propriété immobilière située entre les rue Notre-Dame (côté sud) Woodyard, des Commissaires et Panet (côté ouest) à condition, cependant, que les propriétaires intéressés acceptent, dans un délai de deux ans, à compter du 1er mai, 1905, l'évaluation municipale actuelle, telle qu'elle appert au rôle d'évaluation, avec en plus, un surplus de 25%.

Les matériaux devant rester la propriété des propriétaires, mais ils devront les enlever ainsi que tout le contenu desdites bâtisses, au moins dans les 60 jours de l'avis qui leur en sera donné par la compagnie, sinon les matériaux et le contenu resteront la propriété de ladite compagnie."

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est aussi

Résolu: D'ajouter la clause suivante audit projet de rapport:

"Afin de faire de cette partie de la rue Notre-Dame, (côté sud), entre l'extrémité Est du pont de la rue Lacroix et de la rue Panet, une promenade publique, la compagnie lorsqu'elle construira un mur de revêtement le long de la rue Notre-Dame, (côté sud), sera tenue d'ériger sur le bord extérieur dudit mur de revêtement, une clôture de fer assez haute pour empêcher les piétons de tomber, ladite clôture soumise à l'approbation de l'inspecteur de la Ville."

Il est alors

Résolu: De retrancher tous les mots, à partir de: "Votre Commission recommande dans les conclusions dudit projet de rapport" et de les remplacer par les suivants:

"Votre Commission recommande, en outre, que les avocats de la Ville reçoivent instruction de faire dresser un acte contenant bail pour un terme de 9 ans, et que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer avec entente que la compagnie ou la Ville s'adressera à la Législature Provinciale pour obtenir l'autorisation de compléter l'arrangement entre les deux parties, par lequel la compagnie aura le privilège de se servir desdites rues pendant un terme de pas moins de 99 ans.

La compagnie paiera le coût de l'acte notarié entre la Ville et la compagnie et d'une copie à la Ville."

Ledit projet de rapport est alors approuvé par la Commission, sous réserve.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secretary.

Clause 6 being read,

On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: To replace said clause by the following:

"The company shall open to traffic within the shortest possible delay St. Hubert street, in St. Denis ward, at the point where the said street is crossed by the company's tracks, and gates shall be erected and maintained by the company, and a watchman shall be stationed by the said company at such crossing, in order to prevent accidents. The City binds itself, in this connection, to close Carrière street, at its junction with the company's tracks, and, in order that traffic on Carrière street be not interfered with, the company shall acquire, within the shortest possible delay, the southern portions of lots cadastral No. 7, subdivisions 123, 124, 154, 155, 186, 187 and 215, No 6, subdivision 2, of "La Côte Saint-Louis," and shall cede said portions of said lots to the City, in order that a street may be opened along the north side of the company's tracks, from St. Hubert street to Carrière street."

Clause 7 being read, was agreed to.

On motion of Ald. Lapointe, it was then

Resolved: To add the following clause to said report:

"The company shall be held to acquire all the real estate situated between Notre-Dame, (south side), Woodyard, Commissioners and Panet streets (west side), conditionally, however, that all owners thereof shall, within a period of two years from the first of May 1905, agree to accept for the same the present municipal valuation, as established by the assessment roll, with an addition thereto, equal to 25% of said valuation. The building material to remain the property of the immoveable owners, but said owners shall be held to remove the same, as well as all the contents of said building at least 60 days, after a notice so to do shall have been given to them by the company, failing which said material and contents shall remain the property of the company."

On motion of Ald. Larivière, it was also

Resolved: To add the following clause to the report:

"In order to make of that part of Notre-Dame street, (north side), between the eastern end of Lacroix street bridge and Panet street, a public walk, the company, when they shall erect a revetment wall along said side south side of Notre-Dame street, shall be held to establish on the outer edge of said revetment wall, an iron railing sufficiently high to prevent pedestrians from falling over, the same to be subject to the approval of the City Surveyor."

It was then

Resolved: To strike out all the words, from "Your Committee recommends in the conclusions of said report" and replace same by the following:

"Your Committee further recommend that the City Attorneys be instructed to have the necessary agreement and lease for a period of 99 years prepared, and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City, and that it be understood that the City shall apply to the Provincial Legislature for authority to perfect an arrangement between both parties whereby the company shall be allowed to occupy the above mentioned streets, for a period not less than 99 years.

The company shall pay the cost of the notarial deed between the City and the company and of a copy for the City.

The proposed report was then approved by the Committee, under reserve.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

COMMISSION DE LA BIBLIOTHEQUE PUBLIQUE

Compte rendu de l'assemblée du 21 mars

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Proulx, Lavallée et Lévy.

—Lecture est faite d'un rapport sur l'administration de la bibliothèque d'où il appert que durant les mois de janvier et de février 1,651 personnes ont fréquenté la salle de lecture de la bibliothèque et 250 livres ont été prêtés sur dépôt. Le règlement suivant a été adopté par la commission:

PUBLIC LIBRARY COMMITTEE

Report of Meeting, held the 21st of March.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Proulx, Lavallée and Lévy.

—Read a report of the Library management, from which it appeared that during the months of January and February, 1,651 persons had attended the reading room, and 250 books had been lent.

The following rules have been adopted by the Committee: